

COMPTE-RENDU DU CONSEIL D'ECOLE DU 3^{ème} trimestre

Le 24 juin 2016
Réalisé par les RPE

Noms des participants et fonction :

Equipe éducative :

- Mme CAUWENBERGHS (directrice et présidente de séance)
- Mmes WATTELLE, DELACOURT (enseignantes)
- Mr BROUX (enseignant)
- Mr SOEN (atsem)

SIRS et représentants municipaux:

- Mr LESUEUR (président du syndicat scolaire)
- Mme BERGERON (membre du syndicat scolaire et 1^{ère} adjointe à Léglantiers)
- Mme HUZAK (secrétaire du SIRS)
- M. LE CAM (conseiller municipal à Wacquemoulin)
- M. DENEUFBOURG (maire de Montiers)

Représentants de parents d'élèves :

Mmes CRAPPIER et DÉHUS

Absente excusée :

Mme BIENAIME (RPE)

ORDRE DU JOUR :

- 1) Préparation de la rentrée 2016/2017
- 2) Actions liées au projet d'école
- 3) Hygiène et sécurité
- 4) Travaux et questions diverses

1) PREPARATION DE LA RENTREE 2016/2017

- L'équipe enseignante reste inchangée pour la rentrée prochaine. Maintien du temps partiel de Mme Wattelle.

- Le fonctionnement des conseils d'école restera inchangé (un conseil par école) au moins pour le premier. Après les élections des RPE, les parents d'élèves élus pourront réviser ce sujet s'ils le jugent nécessaire.

- Les effectifs pour la rentrée seront répartis comme suit :

GS : 19 / CP : 6 pour Mme DELACOURT
CP : 17 / CE1 : 16 pour Mme WATTELLE
CP : 24 pour Mme CAUWENBERGHS

L'effectif global sera de 72 élèves à la rentrée contre 70 en fin d'année.

- Nous avons abordé le point le plus délicat de cette réunion, à savoir la répartition des élèves selon leur localité d'origine. En effet, l'équipe enseignante ne souhaitait plus « mixer » les élèves des 5 communes.

Cette année ayant été une réussite pour nos enfants et non convaincus par les arguments avancés par Mme Cauwenberghs, Mr Lesueur, Mmes Bergeron, Crappier et Déhus étaient nettement en défaveur de cette nouvelle disposition.

Finalement, dans un souci d'apaisement, de bonne entente générale, et surtout pour le bien-être de nos enfants, il s'avère que les élèves seront finalement mixés tout en gardant la répartition mise en place par les enseignantes (3 CP, 1 CE1 et 1 GS).

- A compter de la rentrée, un nouveau programme et une nouvelle répartition des cycles verront le jour :

Cycle 1 : PS/MS/GS
Cycle 2 : CP/CE1/CE2
Cycle 3 : CM1/CM2/6°

- Un livret de réussite basé sur l'évaluation bienveillante sera mis en place en cycle 1.

- Une liste des fournitures scolaires nécessaires à chaque enfant nous a été présentée. Elle est identique à celle de l'année dernière si ce n'est qu'une « réserve » personnelle sera gardée en classe afin que chacun puisse compléter aisément son matériel si nécessaire. Cette liste sera affichée avant les vacances.

- L'intervenante sport, Jesael Peronnet, sera présente l'année prochaine.

2) ACTIONS LIÉES AU PROJET D'ÉCOLE

- Le projet d'école en vigueur actuellement prendra fin en 2017. Un nouveau projet d'école verra alors le jour jusqu'en 2020 et concernera le RPI dans sa globalité.

Les parents d'élèves demandent pourquoi il n'a pas été demandé un avenant permettant à Mme Wattelle d'être rattachée au projet d'école de Montiers.

- Mme Wattelle et Mme Cauwenberghs décroisonneront leur classe afin que chacune se charge respectivement de l'éducation musicale et des arts visuels.

- Un projet « production d'écrits » sera mis en place entre les 3 classes.

- Le bilan de la classe découverte au Grand Bornand pour les CP de Mme Wattelle est très positif. Des remerciements chaleureux à tous ceux qui ont permis de diminuer le coût du voyage pour chaque enfant.

L'expérience sera renouvelée l'an prochain avec un départ au Mont Saint-Michel pour Mme Wattelle et Mme Bâisse, du 8 au 12 mai 2017.

- Bilan très positif également pour la sortie des CP/CE1 et GS/CP à l'Abbaye de Chaalis le 26 avril dernier. Cette sortie faisait écho au travail sur les 5 sens en GS (atelier olfactif) et à la visite de l'abbaye de Saint Martin- aux-Bois pour les CP/CE1 (étude de l'architecture).

Les RPE ont souhaité connaître la raison pour laquelle, le surplus d'argent lié aux actions menées par les parents pour le voyage au Grand Bornand, avait permis une sortie supplémentaire pour Mme Bâisse et non pour Mme Wattelle.

Il se trouve que Mme Bâisse a pu se « greffer » à la sortie de fin d'année de Mme Cazier et ainsi partagé le car, alors que Mme Wattelle ne pouvait se joindre à la visite de l'Abbaye de Chaalis puisqu'il n'y avait plus de place dans le car pour une classe supplémentaire.

- Bilan également très positif pour le projet randonnée. La dernière fut annulée à cause de la météo. Heureusement l'apiculteur de Pronleroy s'est déplacé en classe et Mr Lerouge de Maignelay a prêté ruche et support pédagogique.

- La kermesse fût malgré la pluie, une réussite et un moment convivial. Un grand merci à l'association « Les enfants d'abord » ainsi qu'à tous les bénévoles.

- *Piscine* : Les CP de Mme Cauwenberghs iront à la piscine au 1^{er} trimestre à compter du mardi 6/09.

Les GS/CP et les CP/CE1 de Mme Wattelle iront quant à eux à la piscine au 3^{ème} trimestre tous les lundis.

ATTENTION : Session d'agrément à Montdidier, le lundi 5 septembre à 17h30.

3) **HYGIENE ET SECURITE**

- - Exercice incendie inopiné le vendredi 24 juin. Evacuation en 45 secondes. Rien à signaler
- - PPMS : Suite aux évènements du 13/11, des préconisations ont été faites dans le cadre des Risques Vigilance Attentats.

4) **TRAVAUX ET QUESTIONS DIVERSES**

- - Des cloisons ont été posées dans les toilettes de la classe de Mme Wattelle.
- - Une liste de travaux a été transmise au SIRS ainsi qu'à la mairie de Montiers.